
 
灘区会あれやこれや 

           29 年８月灘区会例会報告   グループわ灘区会 

 

と き ： 平成 29 年 8月 19日(土)10:00～12:00 

ところ ： 六甲道勤労市民センター5 F  A 会議室 

 

出席者 

  木原愛子(福 1)  杉本敦子(音 6)  木下完治(食 10)  渡辺寛治(国 10) 中野邦子(生 16)   

廣瀬庫司(園 17)  道井紅(福 17) 竹田美代枝(福 17)  岸本孝義(福 18)  坪田とし子(福 19)  

    小林美津子(国 21)  飯井冴子(一般)  ( 以上 12名 )  

議 題 

１、 報告事項 廣瀬会長 

グループわ本部運営委員会の報告 

② ２０周年記念行事に関わることがほとんどでした。「ぎゃらりーわ NO.79」で紹介済みです。 

②29年度運営助成費決定：部会⇒５部会(1,436人) 区会⇒９区会(1,428人) 灘区会員(58人) 

③兵庫区会解散の危機状況について。区会員 57名を擁しているが、区会代表の次の 

引き受け手がなく、兵庫区、本部ともに苦慮しているようです。 

④今回のわ２０周年記念行事に関する全般案件について、各位の感想や報告すべきことがあり

ましたら、廣瀬会長宛てにお願いします。 

２、新入区会員の小林美津子さんの自己紹介 

カレッジ入学の動機と志望について話され、またグループわ入会については英語点字  

グループに所属して事から活動の機会を探したいとの事でした。 

３、近況報告（希望者のみ） 

木原愛子 わ２０周年記念行事が華々しく盛会裡でよかったと感謝です。私の句作が美し

く展示され皆さんに見ていただいたり、永年会員表彰にも選ばれ嬉しかったです。 

      ※永年会員表彰に灘区から、木原愛子、豊田實、藤原滋一、井上善道、飯井冴子、の５名が

表彰されました。  

木下完治 ボランティアは青陽東校の図工授業サポートをずっと続けています。地域のお

世話もしています。最近特に嬉しかったことは、母校が選抜高校野球で甲子園に出場し

活躍してくれたことです。ちなみに母校とは滋賀の彦根東です。 

 

渡辺寛治 わ２０周年記念行事に木原愛子さんのアドバイスのおかげで自作句自書の作    

品を展示して頂き、いい記念になりました。現在は地域の老人会の世話役や子ども

達の昔遊びボランティアを続けております。 

 



    坪田とし子 水の科学館のボランティアをしていますが、目下入場料無料なので特に入場

者が多くて対応が大変です。執務時間が長いので疲れます。 

    岸本孝義 この夏楽しみにしていた中国九塞溝への旅行が水害や震災で取り止めになり 

がっかりしましたが、趣味のカラオケの練習に励んだり、ボランティアの合間にパソ

コン相手の新しい分野に取り組んでみたり。パソコンは無限ですね。 

    中野邦子 昔遊び、野草クラブ、高山植物園の薬草研究をボランティア絡みで続けていま

す。 

    飯井冴子 わ２０周年記念行事で永年会員表彰 59 名の中に灘区会員が５名もいらっしゃ

ったことがとてもうれしかったです。 

４、灘区会の役員人事と運営について 

区会業務や区会の運営をスムーズに行うためには、一度に全員入れ替え交代するのでは

なく、ずらせて(例えば半数ずつとか)変わっていく方法がいいのではないか、という意

見がでました。いずれにしても次期新役員は 12月、遅くとも 2月には内定できることが

望ましいということです。 

※ホームページ 灘区会活動状況をホームページに上げていますが、常にその動きを広く

知って頂くために飯井冴子さんが灘区会のホームページの編集と更新に当たられます。   

  ５、今後の区会のあり方  

    ボランティア活動も大事だが、区会員相互の親睦を深める、楽しむ等の側面も必要だと。 

    様々な年齢や個性を持った人たちで構成された区会でありながら、その特性が生かせられ 

    ないもどかしさを解決できる糸口はないものか、各区会員の皆さんも同じようなお考えで 

    はありませんか。     

    このような行き詰まりを解決するアイディアなりヒントを、区会に出席されない区会員の 

    方からも募っています。ぜひご意見をお寄せください。 

 

 ※生活支援介護予防サポーター養成研修制度あり。詳しくは廣瀬会長までお問い合わせを下さい。 

       主催 市福祉局生活福祉部くらし支援課 

≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪ 

  

俳句コーナー 木原愛子講師がお待ちかねでしたが、誰一人作句をしてきませんでした。 

それではと俳句を作るときの約束ごとやコツを少し教えていただきました。 

  

次回の句会のための兼題です。 虫の声 コスモス 運動会 空高し 

 

             

次回定例区会 と き 平成 29 年 10月 14 日(土)10:00～ 

        ところ 六甲道勤労市民センター5F A 会議室 

灘区会会員各位 


